



Consejo General de Colegios Oficiales
de Enfermería de España

Te cuidamos toda la vida



NOTA DE PRENSA



INSTITUTO ESPAÑOL
DE INVESTIGACIÓN
ENFERMERA



Beca investigación
Salud Mental



Boehringer
Ingelheim

[Descarga AQUÍ el vídeo con todos los detalles](#)

El Consejo General de Enfermería y Boehringer Ingelheim lanzan tres becas dirigidas a proyectos de investigación en Salud Mental

- **La I Edición de la Beca de Investigación en Salud Mental, dotada con 7.500 euros, busca incentivar la realización de proyectos innovadores relacionados con el impacto funcional que genera el deterioro cognitivo en personas con problemas de salud mental.**
- **Los interesados pueden mandar sus iniciativas desde hoy hasta el 15 de agosto de 2023 al correo electrónico instituto@consejogeneralenfermeria.org indicando en el asunto "Beca de investigación en salud mental, patrocinada por Boehringer Ingelheim". [Las bases ya están disponibles](#) en la web del Consejo General de Enfermería.**
- **"Es una oportunidad para que enfermeras y enfermeros puedan hacer realidad y dar visibilidad a sus proyectos en este ámbito de la salud tan importante", asegura Florentino Pérez Raya, presidente del Consejo General de Enfermería.**

Madrid, 16 de junio de 2023.- Ya está abierto el plazo de presentación de proyectos para participar en la "I Edición de la Beca de Investigación en Salud Mental", una iniciativa puesta en marcha por el Consejo General de Enfermería y Boehringer Ingelheim. "Es una oportunidad para que enfermeras y enfermeros puedan hacer realidad y dar visibilidad a sus proyectos en este ámbito de la salud tan importante", asegura Florentino Pérez Raya, presidente del Consejo General de Enfermería.

La beca está dotada de 7.500 euros brutos que se asignará a los tres mejores proyectos con las siguientes cuantías: 3.000 euros, 2.500 euros y 2.000 euros. Los trabajos deben ser inéditos y no deben haber recibido otro tipo de premio o galardón ni financiación total. Puede participar cualquier sociedad científica, fundación o cualquier tipo de entidad de ámbito sanitario que presenten proyectos cuyo investigador o investigadores principales sean enfermeros/as colegiados/as en cualquiera de los colegios de enfermería del territorio nacional.

El objetivo de esta iniciativa es incentivar la realización de proyectos innovadores que beneficien a las personas con deterioro cognitivo asociado a patologías mentales en materia de prevención, información, calidad de vida, acceso a tratamientos, lucha contra el estigma e integración social.

La salud mental ha sido la gran olvidada durante muchos años pese a que los problemas mentales aumentan cada año. "Las enfermeras, como expertas en cuidados y dado el aumento de problemas de salud mental entre la población, creemos que la aportación de nuevas iniciativas puede ser muy valiosa para toda la sociedad", expone el presidente del Consejo General de Enfermería.

Por parte de Boehringer Ingelheim, Elena Gobartt, gerente de Medical Affairs Specialty Care en España, considera que "la Beca de Investigación en Salud Mental del Consejo General de Enfermería pone de manifiesto nuestra voluntad de colaborar, como compañía, en proyectos innovadores que impliquen un beneficio para los pacientes y su entorno y puedan transformar la vida de las personas. Es una muestra más del compromiso de Boehringer Ingelheim con la comunidad enfermera y la salud mental".

Con ese patrocinio, la compañía se posiciona en el área de salud mental, siendo esta una de las prioridades de su pipeline. En total, la compañía participa en más de 20 proyectos preclínicos, centrándose en enfermedades como la esquizofrenia, la depresión mayor, el trastorno por estrés postraumático, el deterioro cognitivo asociado a la esquizofrenia y la enfermedad de Alzheimer.

Bases y fallo

El plazo de presentación estará abierto hasta el próximo 15 de agosto. La entrega de las becas se llevará a cabo en un acto que se celebrará en octubre de 2023 en Madrid. [Las bases están ya disponibles](#) en la web del Consejo General de Enfermería y los trabajos podrán remitirse directamente por email a instituto@consejogeneralenfermeria.org indicando en el asunto "Beca de investigación en salud mental, patrocinada por Boehringer Ingelheim".

Para dar a conocer los detalles de esta beca y animar a las enfermeras a que no pierdan esta oportunidad, ya está disponible un [vídeo](#) que puede verse tanto en la web del Consejo General de Enfermería como en Canal Enfermero en YouTube así como redes

sociales de esta institución. Asimismo, se ha puesto también a disposición de los medios de comunicación para que puedan hacerse eco de la iniciativa y contribuir a su difusión.